

Crece relativamente rápido el envejecimiento poblacional en Vietnam



La Habana, 17 julio (RHC)- Si en la actualidad 10 millones de vietnamitas están en la tercera edad, el 11% de la población, en el 2050 la proporción será de la cuarta parte y planteará un serio reto social y económico, apuntó el viceministro de Salud Pham Le Tuan en un seminario sobre el tema celebrado hoy en Hanoi.

Le Tuan indicó que la nación sudesteasiática asiste a un proceso relativamente rápido de envejecimiento de la población en comparación con las economías desarrolladas.

Efectuada de conjunto con el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), la reunión propició un valioso intercambio de criterios sobre los efectos del envejecimiento en el desarrollo económico, el bienestar social y los servicios de salud, reseñan medios de prensa locales.

El viceministro llamó a los miembros de la APEC (Australia, Brunéi, Canadá, Chile, China, Corea del Sur, Estados Unidos, Filipinas, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Perú, Rusia, Singapur, Tailandia, Vietnam y los territorios chinos de Taiwán y Hong Kong) a servirse de

los resultados del seminario.

Sus conclusiones son válidas para planificar políticas y estrategias de adaptación al envejecimiento poblacional, a fin de convertir los desafíos en oportunidades para el desarrollo socioeconómico, dijo.

La comunidad APEC representa el 40,5 por ciento de la población mundial y casi la mitad de las personas de edad avanzada.

La mayoría de los países miembros, especialmente China, Rusia, Estados Unidos y Japón, enfrentan serios retos a causa del aumento de la expectativa de vida de la poblacional.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/135700-crece-relativamente-rapido-el-envejecimiento-poblacional-en-vietnam>



Radio Habana Cuba